
 
 

 

 

 

 

 

Réunion du  mardi 20 juin 2023 

Sous la présidence de Mme Sallas Marion 

Lieu du conseil : salle du conseil municipal 

Secrétaires de séance : Mme Millot et Mme Planche  

Séance débutée à 18h10 

 

Membres: 

Enseignants: Mme Laporte, Mme Planche, Mme Cellié et Mme Sallas.  

Mairie: M. Le Maire  

Parents d’élèves élus : Mme Guionie, M. Debast, Mme Millot, M. Titone 

 

Excusés : IEN : Monsieur Sauvezie  

Mairie: Mme Baratte Fialip  

DDEN: Mme Merks  

Enseignants: Mme Dumond  

     

  

 

L’ordre du jour sera le suivant : 

 Répartition et organisation pédagogique pour l’année 2023/2024 

 Bilan de la coopérative scolaire 

 Bilan des projets pédagogiques de l’école 

 Remerciements et demandes auprès de la mairie 

 Questions et remarques diverses 

Compte rendu du conseil d’école 
Ecole de Lagarde-Enval 

Circonscription Tulle sud Dordogne 
Année scolaire 2022/2023 



1. Points sur les effectifs de l’année scolaire 2023/2024  
 

Actuellement l’école accueille 74 élèves. 
Les enseignantes, Mme Sallas et Mme Dumond, seront à temps partiel à la rentrée. Pour 
l’instant, l’enseignant(e) qui effectuera leur décharge n’est pas encore connu(e). 
 
Pour la rentrée les effectifs sont les suivants :  

 

 tps ps ms gs cp ce1 ce2 cm1 cm2 
Mme Laporte 
Marie-Pierre 3 11 7  

Total  21  

Mme Planche 
Elodie  

7 7 
 

Total 14 
Mme Dumond 
Marine  

6 9 
 

Total 15 
 

 
8 8 Mme Sallas 

Marion 
Total 16 

Total école 
63 (les TPS ne 

sont pas 
comptabilisés) 

 

 
Pour les élèves de PS, 2 élèves arrivent d’Albussac, 7 de Lagarde Marc la Tour et 2 arrivent de 
communes voisines. 
6 CM2 partent en 6ème, 7 élèves partent à Albussac et 5 autres élèves quittent l’école. 
 
Durant la semaine du 26 au 30 juin, Mme Laporte accueillera les futurs PS et TPS durant un 
petit temps sur la matinée. 
 
 

2. Bilan coopérative scolaire 
 
Depuis le dernier conseil d’école, les dépenses sont les suivantes : 

- environ 440 euros pour des déplacements (sortie USEP/ Padrignes) environ 30 euros 
pour l’achat de petit matériel (projet jardinage et projet fêtes des mères et pères) 

- 548 euros pour le projet Pandrignes 
 
Les recettes :  

- 1 000 euros de la part de l’APE pour financer les projets de fin d’année.  

- subvention municipale annuelle de 1 700 euros  

- environ 940 euros pour la participation des familles pour les photos scolaires 
 

L’équipe enseignante remercie la municipalité et l’APE pour cette participation. 
 



Reste à financer :  

- 880 euros restent à venir (déplacement USEP, JMF et voyage scolaire) 

- 400 euros pour le projet pêche 

- 520 euros pour le voyage au musée de l’homme de Néandertal. 
 

Actuellement, le fonds s’élève à environ 6 000 euros. 
 
 

3. Points étape sur les projets de l’école 

 
 TPS/PS/MS (Mme Laporte Marie-Pierre) 

 

Projets réalisés : 
 

Sortie théâtre Tulle agglo : Mouche ou le songe d’une dentelle : le 17 mars 2023 (après-midi)  
Prix de l’album de jeunesse 
Spectacle JMF : le 12 juin 2023 (après-midi) 
Randonnée du printemps (le 7 avril 2023) et de l’été (le 9 juin 2023) 
 
 

 GS/CP (Mme Planche Elodie) ;  
 

Projets réalisés : 
 

Sortie théâtre Tulle agglo : Mouche ou le songe d’une dentelle : 17 mars 2023 (après-midi) 
Rencontre sportive jeux traditionnels et course longue : le 30 mars 2023 (après-midi) au 
Chambon à Laguenne. 
Prix de l’album de jeunesse 
Rencontre athlétisme prévue le 9 mai a été annulée à cause de conditions météo non 
favorables. 
Spectacle JMF : le 12 juin 2023 (après-midi) 
Randonnée du printemps (le 7 avril 2023) et de l’été (le 9 juin 2023) 
 
 

 CE1/CE2 (Mme Dumond Marine / Mme Cellié Laura) ;  
 

Projets réalisés : 
 

Permis piéton avec une intervention de la gendarmerie. 
Sortie spectacle JMF : le 16 mars 2023 (après-midi). 
Rencontre sportive jeux traditionnels et course longue : le 30 mars 2023 (après-midi) 
Rencontre athlétisme prévue le 9 mai a été annulée à cause de conditions météo non 
favorables. 
Atelier compost organisée par Tulle Agglo à la bibliothèque. 
Projet Pandrignes : les 2 et 4 mai 
Cycle foot avec un intervenant en cours. 



 CM1/CM2 (Mme Sallas Marion / Mme Cellié Laura) 
 

Projets réalisés : 
 

Sortie spectacle JMF : le 16 mars (après-midi). 
Rencontre de rugby au stade Alexandre Cueille : le 7 avril (après-midi). Les enfants ont pique-
niqué avant la rencontre le long de la baignade. 
Sortie théâtre Tulle agglo : Glovie : le 5 mai 2023 (matin) 
Rencontre athlétisme : le 9 juin au stade Alexandre Cueille. 
Permis internet le 26 mai avec une intervention de la gendarmerie. 
 
 Ecole 

 

Toutes les classes ont participé à un projet pêche qui s’est déroule les journées du 5 ; 6 et 8 
juin. 
 
Pour les TPS/MS : l’association de pêche de la commune est intervenue en proposant une 
petite initiation à la pêche. Presque tous les enfants ont réussi à pêcher un poisson.  
L’équipe enseignante remercie chaleureusement les bénévoles de l’association pour avoir 
donné de leur temps. Cette opération sera à réitérer. 
 
Pour les autres classes : La maison de l’eau et de la pêche est intervenue pour une petite 
initiation pêche. Pour les plus grands (à partir du CP), un diaporama sur la vie des poissons a 
été étudié en classe le matin. 
 
Le mardi 13 juin, la gendarmerie est venue  à l’école pour délivrer les permis piéton et 
internet aux élèves en présence de M. Le Maire et Mme Baratte Fialip 
 
Un autre projet commun a été réalisé le 19 juin : sortie au musée de l’homme de Neandertal. 
 
 

4. Remerciements et demandes auprès de la Mairie. 
 

Remerciements 

Remerciement pour :  
- la subvention annuelle 
- l’installation du VPI dans la classe de Mme Dumond 

 
 
Demandes :  

Aucune 
 
M. Le maire indique qu’il a rencontré l’architecte de l’école pour lui évoquer la construction 

d’un préau côté maternelle. Il ajoute que des devis sont en cours pour le grillage. 



5. Remarques et questions diverses. 
 

Questions : 

Il n’y a pas de questions de la part des parents d’élèves. 
 

Remarques : 

Les parents du secteur d’Albussac et Neuville remercient l’équipe enseignante car pour eux 
« c’est une grande joie de voir les élèves commencer leur scolarité à Lagarde Enval.»  

 
Stan a demandé une disponibilité de 1 an. C’est donc Mme Rougier qui assure de nouveau la 

cantine aidée par Mme Courtot les matins. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Séance levée à : 18h50 
 


